

1er prix lors de la remise des prix SGAG

20 août 2015 |

Pour son travail de master "Potential für eine Nachhaltigkeits-Transition de dezentraler Abwassersysteme auf Strukturtypebene in der Schweiz", Sven Eggimann a reçu le premier prix lors de la remise des prix SGAG de la Société Suisse de Géographie Appliquée. Le grand rapport à la pratique, le caractère innovant et la pertinence de l'action ont convaincu le jury.

Dans ce travail, le potentiel de marché des systèmes d'assainissement décentralisés est déterminé à l'aide de systèmes d'information géographique à haute résolution spatiale. A l'aide de la méthodologie élaborée, la relation entre la structure de l'habitat suisse et les coûts d'infrastructure des eaux usées est étudiée. Les résultats montrent que l'existence de niche des systèmes d'assainissement décentralisés n'est pas justifiée d'un point de vue économique en Suisse.

Le travail de master a été réalisé à l'Eawag (département ESS et SWW) et encadré en collaboration avec l'Institut de géographie de l'Université de Zurich.

Documents

[Travail de master de Sven Eggimann \[pdf, 26 MB\]](#)

<https://www.eawag.ch/fr/portail/dinfo/actualites/news-archives/detail-de-larchive/1er-prix-lors-de-la-remise-des-prix-sgag>